

Boletín Núm. 19/21 Guadalajara, Jalisco, 17 de marzo de 2021

La CEDHJ visita los módulos de vacunación contra el Covid-19 instalados en el interior del estado

Con el objetivo de verificar que se garantice el derecho a la protección de la salud y al trato digno de las personas que acuden a aplicarse la vacuna contra el COVID-19, personal de las oficinas regionales y módulos de la CEDHJ visitó los módulos instalados en los municipios de Chapala, Jocotepec, Tuxcueca, Tizapán el Alto, Mascota, Tepatitlán, San Diego de Alejandría, Unión de San Antonio, Ocotlán, La Barca y Zapotlán el Grande.

En Chapala, Ajijic y Jocotepec se observaron largas filas de personas adultas mayores; y aunque se instalaron toldos, fueron insuficientes para que se resguardaran del sol. En Tuxcueca hubo poca afluencia. En todos los puntos hubo buena organización en el proceso de vacunación y se dispuso de ambulancia para atender los casos de reacciones adversas que pudieran presentarse.

El punto de vacunación en Tizapán el Alto se instaló en el centro de salud, en donde se dispusieron sillas y toldos para que las personas adultas mayores esperaran hasta ser atendidas.

En Ocotlán, ayer martes la jornada se desarrolló en el exterior de Expo Eventos, pero este miércoles se hizo al interior del inmueble. El lugar cuenta con ambulancia, filtro sanitario y baños, además se brinda hidratación a las personas que esperan ser vacunadas.

En el municipio de Mascota el proceso de vacunación se realizó al interior del auditorio municipal del 5 al 8 de marzo. En el punto se instaló un toldo en el exterior para las personas que esperaban ingresar. La organización para la aplicación fue buena; sin embargo, el personal que acudió observó que los sanitarios fueron insuficientes.

En La Barca se instalaron dos puntos, uno en el Bachillerato Instituto Verapaz y el otro en el Hospital Regional. En el primer punto se dispuso de toldos y sillas; la afluencia ha sido baja.

Otro punto que se visitó fue el instalado en Tepatitlán, en donde se cuidó la sana distancia y se dispuso de sillas y toldos para todas las personas adultas mayores que acudieron. Se observó que asistieron personas de León, Guanajuato, a quienes se les pidió que esperaran a que la vacuna llegara a su estado.

En Zapotlán el Grande se visitaron los módulos instalados en el CUSur y en la secundaria Benito Juárez. En ambos lugares, el área de vacunación se instaló bajo techo y se cuidó la sana distancia. En el Centro Universitario se dispuso de carritos eléctricos para trasladar a las personas adultas mayores de la entrada del plantel al auditorio en donde se aplicaba la vacuna. Se instauró además un sistema de citas programadas para evitar aglomeraciones y filas. A los puntos llegaron personas de municipios cercanos, a quienes se les atendió después de vacunar a las personas que ya estaban programadas.

En la delegación de Mezcala se observó baja afluencia. Algunas personas adultas mayores de San Pedro Itzicán fueron vacunadas en este punto.

En todos los casos se observó la participación de personal de los tres órdenes de gobierno y del Ejército Mexicano y la implementación de filtros sanitarios.

La CEDHJ continuará con este ejercicio de observación en los módulos de vacunación que se instalen en próximas fechas en el municipio de Guadalajara.